

《单词百科:processing是什么意思?processing怎么发音?processing的解释和用法》

英语单词processing是什么意思?processing怎么读?processing怎么发音?简答网为您整理了processing的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



processing怎么读

processing的读音:[pr ses ŋ]

processing的意思

- 1、n. (数据) 处理;整理;配置;工艺 (生产方法) 设计;
- 2、v.加工(process的现在分词);处理;审阅;审核;

processing的相关词组

- 1、batch processing 成批处理;
- 2、Computer Processing Operator 电脑处理操作员
- 3、collective bargaining process 劳资谈判过程;
- 4、Central Processing Unit 中央处理器;
- 5、due process 法定诉讼程序;
- 6、data processing 资料处理;数据处理;
- 7、export processing zone 出口工业加工区;
- 8、food processing 食品加工, 食品热杀菌;
- 9、zygomatic process 颧骨突起;颧突;
- 10、information processing 信息处理, 情报整理;
- 11、in process 在进行中;
- 12、process monitor 过程监控装置;
- 13、Post Processing 后加工[处理];
- 14、Photo processing 光学处理[加工];
- 15、word processing 字处理;
- 16、transaction processing 事务处理;
- 17、central processing unit 中央处理器;
- 18、periods processing 周期处理
- 19、periods of processing 处理周期; 加工阶段

processing的双语例句

- 1、Tea processing requires both technique and artistry.
茶叶加工对工艺和技巧都有要求。

2、 Processing and storage also may alter plant vitamin content.

加工和贮藏也会改变作物中维生素的含量.

3、 In cotton and wool processing, short length fibers may clog sewers.

在棉毛生产中,短纤维可能堵塞下水管道.

4、 The fabric is strong enough to withstand harsh processing.

这种织物非常结实,能经受粗加工。

5、 Control of these emissions by adequate gas-cleaning processing is essential.

采取有效的气体净化方法以控制这些放散物是十分重要的.

6、 One of the last food-processing activities to become industrialized was baking.

面包和糕饼的焙制,是最后被工业化了的食品之一.

7、 NIH is processing grant applications according to the guidelines.

根据这个准则,NIH正在复印准许申请表.

8、 The machine is capable of processing 500 mm square plates very uniformly.

这种机器可用来冲洗500毫米见方的底片,并得到很均匀的效果.

9、 Figure 12-16 is a schematic drawing that illustrates the processing steps.

图12-16是生产流程的示意图.

10、 In the case of cotton processing, opening is necessary preliminary to cleaning.

在纺棉的情况下,开棉是除杂前必须的.

11、 This is called the scouring train in wool processing.

这被称为羊毛加工中的洗涤系列.

12、 My job is to tan leather in the leather processing company .

我在这家皮革加工厂里鞣革。

13、 application of processing cold-dry vegetable

冷冻干燥技术在蔬菜加工上的应用

14、 We must develop farm produce processing industry to boost the county economy.

发展农产品加工业,壮大县域经济.

15、 The Data Processing analysis is likely to prevail in the long run.

从长远角度看,"数据加工"案的分析很可能起主导作用.

以上是简答网为您整理的processing怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于pr

ocessing的用法、p

rocessing的释义、processing的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/processing>

